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Texte de la question

M. Jean-Michel Couve souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur les modalités de
paiement en euros chez les médecins conventionnés. En effet, il souhaiterait savoir si les médecins peuvent,
d'ores et déjà, accepter des chèques en euros et connaître également le montant de la consultation.
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